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АННОТАЦИЯ 

 

Проект по разработке курсов по ретуши для инвалидов / Гуринович 

Алиса Александровна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра 

социальной работы и реабилитологии; науч. рук. И.В. Басинская 

Объект исследования – инвалиды I и II группы в возрасте от 18 до 28 

лет 

Предмет исследования – уровень психологического благополучия 

Цель проекта – определить уровень психологического благополучия, 

создать проект, который даст возможность безработным людям с 

ограниченными возможностями обучиться профессии ретушёр, получить 

необходимый опыт, навыки и знания, информацию о дальнейшем 

трудоустройстве и возможности удаленной работы. 

Основные результаты. Проведенное эмпирическое исследование 

позволило выявить следующее: 12% имеют высокий уровень благополучия, 

46% – средний и 42% – низкий. То есть более 80% нуждаются в повышении 

уровня объективного и субъективного психоэмоционального благополучия. 

Среднее значение психологического благополучия во всей выборке 

соответствует среднему уровню. В группах мужчин и женщин сравнительный 

анализ показал статистически достоверные различия по следующим 

компонентам психологического благополучия: «личностный рост» и 

«самопринятие». Полученные результаты говорят о том, что испытуемые 

женского пола лучше осознают свои плюсы и минусы, открыты к новому, в 

том числе и получению новой профессии. Для реализации проекта 

использовалась четырёхфазная модель жизненного цикла проекта, состоящая 

из инициации проекта, планирования, реализации и завершения. Проект 

реализован и внедрен в ООО «Палитра», о чем свидетельствует справка о 

внедрении. 

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 

введение, основную часть, состоящую из трех глав, заключение, список 

использованных источников из 46 наименований. Общий объем дипломной 

работы – 87 страниц. 

Ключевые слова: ОБУЧЕНИЕ, ПРОФЕССИОНАЛЬНОЕ ОБУЧЕНИЕ, 

ИНВАЛИДЫ, РЕТУШИ 

 

Project for the development of retouching courses for the disabled / 

Gurinovich Alisa Aleksandrovna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, 

Department of Social Work and Rehabilitation; scientific hands. I.V. Basinskaya 



Object of research: disabled people of groups I and II aged from 18 to 28 

years 

Subject of research: level of psychological well-being 

Purpose of research: to determine the level of psychological well-being, 

to create a project, which will enable unemployed people with disabilities to 

learn the profession of a retoucher, to gain the necessary experience, skills and 

knowledge, information, about further employment and the possibility of remote 

work 

The results. The conducted empirical research revealed the following: 

12% have a high level of well-being, 46% - average and 42% - low. That is, 

more than 80% need to increase the level of objective and subjective psycho-

emotional well-being. The average value of psychological well-being in the 

entire sample corresponds to the average level. In the groups of men and women, 

a comparative analysis showed statistically significant differences in the 

following components of psychological well-being: “personal growth” and 

“self-acceptance”. The results obtained indicate that female subjects are better 

aware of their pros and cons, are open to new things, including getting a new 

profession. To implement the project, a four-phase model of the project life cycle 

was used, consisting of project initiation, planning, implementation and 

completion. The project has been implemented and implemented at Palitra LLC, 

as evidenced by a certificate of implementation. 

The thesis includes in its structure the following elements: introduction, 

the main part, consisting of three chapters, conclusion, list of sources used from 

46 items. The total volume of thesis is 87 pages. 

Keywords: TRAINING, PROFESSIONAL TRAINING, DISABLED 

PEOPLE, RETOUCHING 
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